

L'économie

L'agriculture, le tourisme et les pêcheries constituent le moteur économique de l'Île-du-Prince-Édouard. La plupart des industries manufacturières sont spécialisées dans la transformation des aliments, quoique les entreprises de haute technologie commencent à prendre de l'importance, particulièrement dans le domaine de l'industrie médicale, de l'électronique et de la technologie agricole.

La riche terre rouge de l'île est idéale pour la culture de la pomme de terre, élément dominant de l'agriculture insulaire : elle est la source la plus importante de revenu pour les fermes de la province.

La pêche, de son côté, repose principalement sur la vente du homard. Cependant, plus d'une trentaine de poissons et de fruits de mer sont pêchés le long des côtes de l'île, notamment la célèbre huître Malpèque, la moule d'élevage, le hareng et le grand thon à nageoire bleue.

Enfin, les 800 kilomètres de plages attirent chaque année plus de 665 000 visiteurs qui viennent s'y détendre, pêcher le thon en haute mer ou pratiquer de nombreux sports nautiques. 

